

Exposition des peintres indépendants de la Cèze à la Cave Mallet

ASSOCIATION

L'association les peintres indépendants de la Cèze (PIC) sort ses plus belles toiles du 22 au 27 avril pour son exposition annuelle. Cette année, l'évènement se déroulera exceptionnellement à la Cave Mallet et non à l'espace Saint-Maur, actuellement en travaux. Une dizaine de membres de l'association ont choisi de mettre en avant trois œuvres chacun. Chaque année, l'association réalise entre « trois ou quatre ventes ». « Ça permet à certains d'entre nous d'amortir un peu nos frais de matériel, indique la présidente Anna Doucet. Depuis quelque temps, il y a de moins en moins de monde qui achète. Les temps sont durs pour tout le monde. »

Des techniques variées

Les quinze adhérents restent

motivés et sortent toutes les deux semaines (une fois le jeudi, une fois le samedi) dans le Gard rhodanien pour peindre d'après nature, sur le vif. Ils trouvent alors des lieux accessibles en voiture pour éviter de trop marcher avec le matériel. Aquarelle, peinture à l'huile, acrylique, pastel, dessin... Les techniques utilisées sont libres et varient selon les sensibilités des peintres. Aucun professeur de peinture n'est présent. L'entraide et la bienveillance sont les mots d'ordre dans cette association créée en 1987 à Tresques.

C. L.

> Exposition du 22 au 27 avril à la Cave Mallet, de 10 h à 12 h et de 15 h à 18 h. Les peintres assureront à tour de rôle les permanences. Vernissage aujourd'hui à 18 h.

LUNDI 22 AVRIL 2024 - **Midi Libre**

Y01GR-1